

Nombre del alumno: Max Eder Gómez de los santos

Nombre del profesor: Lic. Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicopatología

Grado: 7

Grupo: "A"

Factores que originan un trastorno bipolar

El trastorno bipolar conocido con frecuencia en el pasado como enfermedad maniacodepresiva es una enfermedad mental que incluye episodios de manía y depresión las personas con este trastorno por lo regular experimentan cambios estados de ánimo de estar soportables a insoportable que todo les moleste que estén irritable y así se mantienen mayor parte del tiempo y casi no están normales.

Esta enfermedad aparece por lo general cuando la persona es joven la enfermedad aparece durante la adolescencia asta alrededor de los 20 años de edad igual en los niños pero creo que es más común en los adolescentes porque son los que estamos más estresados pensamos mas no sabemos aún que hacer y se nos ponen muchas ideas.

El trastorno bipolar es un trastorno mental que hace que las personas experimenten cambios evidentes a veces extremos en el estado de ánimo y el comportamiento a veces, los niños con trastorno bipolar se sienten muy felices o animados y son mucho más enérgicos y activos de lo habitual esto se llama un episodio maníaco otras veces los niños con trastorno bipolar se sienten muy tristes o abatidos y son mucho menos activos de lo normal esto se llama episodio depresivo.

El trastorno bipolar que anteriormente se le denominaba enfermedad maniacodepresiva o depresión maníaca no es lo mismo que los altibajos normales que experimentan todos los niños los cambios de humor en el trastorno bipolar son más extremos a menudo no provocados y van acompañados de cambios en el sueño el nivel de energía y la capacidad de pensar con claridad los síntomas bipolares pueden dificultar que los jóvenes se desempeñen bien en la escuela o que se lleven bien con sus amigos y familiares algunos niños y adolescentes con trastorno bipolar pueden intentar hacerse daño o suicidarse.

En la mayoría de las personas, el trastorno bipolar se diagnostica en la adolescencia o en la edad adulta pero los síntomas pueden aparecer antes durante la infancia a menudo el trastorno bipolar es episódico pero generalmente dura toda la vida ya durante toda la vida se toman otras medidas más adecuadas ahí si no sé muy bien.

Los indicios y los síntomas del trastorno bipolar pueden coincidir con los de otros trastornos que son frecuentes en los jóvenes como el trastorno por déficit de atención con hiperactividad problemas de conducta depresión mayor y trastornos de ansiedad el diagnóstico del trastorno bipolar puede ser complicado y requiere una evaluación cuidadosa

y exhaustiva por parte de un profesional de la salud mental capacitado y con experiencia

pero a mi punto de vista esta enfermedad le ocasiona más molestia a los adolescentes

porque somos los que más estamos afectados pensamos nos estresamos con las escuela

tenemos más problemas y más preocupaciones y noes estresamos más.

Ahora hablaremos de algunas de las causas del trastorno bipolar de sus causas y

consecuencia y que provoca esta enfermedad pero en lo que investigamos nos dice que se

desconocen las causas exactas del trastorno bipolar pero hay varios factores que pueden

contribuir a la enfermedad los cuales hablaremos lo siguiente.

por ejemplo los investigadores están comenzando a descubrir mecanismos genéticos

relacionados con el trastorno bipolar y otros trastornos mentales diversas investigaciones

muestran que la probabilidad de que las personas tengan un trastorno bipolar es mayor si

tienen un familiar cercano con la enfermedad lo que puede obedecer a que tienen las

mismas variaciones genéticas sin embargo solo porque un miembro de la familia tiene el

trastorno bipolar no significa que otros miembros de esa familia lo tendrán hay muchos

genes implicados en el trastorno pero no hay un solo gen que lo causa.

Las investigaciones también sugieren que la adversidad el trauma y los acontecimientos

estresantes de la vida pueden aumentar la posibilidad de presentar el trastorno bipolar en

personas con un riesgo genético de tener la enfermedad.

Algunos estudios de investigación han encontrado diferencias en la estructura y la función

del cerebro en las personas que tienen trastorno bipolar y las que no lo tienen los

investigadores están estudiando el trastorno para aprender más sobre sus causas y

tratamientos eficaces.

Referencias:

Antología

Diapositivas